

Rückblick Event "Im Reich des Eisvogels" vom 22.4.2023

Sämtliche Teilnehmer nahmen auch an der Frühexkursion teil. Also trafen wir uns um 6 Uhr früh, um im Sonnenaufgangslicht schöne Bilder zu machen. Leider wollte sich der Nebel aber nicht auflösen und so spazierten wir bei mystischer Stimmung den Broyekanal entlang. Vögel zu sehen war eher schwierig, aber wir hörten so einige, unter anderem auch eine Nachtigall. Nach einer Kaffeepause gingen wir aufgewärmt zuerst in den reservierten Hide, um auf den Eisvogel zu warten und auch das weitere Geschehen zu dokumentieren. Den Eisvogel schien der Nebel nicht zu stören und er zeigte sich ab und zu - da die Jungvögel noch nicht geschlüpft sind, taucht er zwar weniger oft, dafür sass er auch mal im Schilf oder auf dem Baum. Auch am grossen Teich bei den Hochlandrindern waren wir noch, bevor die meisten von uns in der Auberge gemeinsam ein Mittagessen einnahmen. Hansruedi Weyrich leitete den Event und stand uns mit Rat und viel Vogelwissen zur Seite - herzlichen Dank an ihn. Wer am Nachmittag länger blieb, konnte noch als Highlight erleben, wie ein Graureiher einen grossen Fisch fing und verspeiste.

Nach einem interessanten Tag mit variablem Wetter kehrte ich zufrieden und mit neuem Wissen wieder heim. Insgesamt haben wir viel erlebt und gesehen, zum Beispiel Eisvögel, Graugänse, Schwäne, Flusseeeschwalben, Nachtigall, Enten, Möwen, Mönchsgrasmücken, Teichrohrsänger, Trauerschnäpper, Blässhühner, Zwergtaucherli, Graureiher, Bachstelzen, Raben, einen Turmfalken, Fische, Kröten und Frösche, eine Schildkröte und einen Rehbock.

Patricia Schuppisser